

40 Jahre „Neuer Weg“

Glückwunsch des Zentralkomitees der SED

Liebe Genossinnen und Genossen!

Zum 40jährigen Bestehen der Zeitschrift „Neuer Weg“ übermittelt das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands dem Redaktionskollegium und allen Mitarbeitern der Redaktion des Organs des Zentralkomitees der SED für Fragen des Parteilebens herzliche Glückwünsche.

Zum Wachstumsprozeß unserer kampfgeübten marxistisch-leninistischen Partei, der führenden Kraft der sozialistischen Gesellschaft in der DDR, zu ihrer Massenverbundenheit und ihrem Handeln als Partei der revolutionären Aktion hat die Zeitschrift „Neuer Weg“ auf der Grundlage der Beschlüsse des Zentralkomitees einen würdigen Beitrag geleistet.

Seit ihrer Herausgabe als Organ des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei Deutschlands für aktuelle Fragen der Arbeiterbewegung im Januar 1946 bewährt sie sich als kollektiver Propagandist, Agitator und Organisator, als Helfer und Ratgeber der Parteiarbeiter. Durch die Vermittlung bester Erfahrungen der Partei- und Massenarbeit unterstützt „Neuer Weg“ in Vorbereitung des XI. Parteitages der SED wirkungsvoll die ideologische und organisatorische Festigung und Stärkung der Kampfkraft der Parteiorganisationen, die Ausprägung von Kampfpositionen der Kommunisten und die Förderung von Masseninitiativen.

Zur Verwirklichung des Programms und des Statuts der SED, der Beschlüsse des X. Parteitages und der Tagungen des ZK ist „Neuer Weg“ den Parteiorganisationen und den Kadern eine geschätzte Hilfe, um die Kommunisten auf die Erfordernisse der Zukunft einzustellen und ihre aktive Mitarbeit bei der Erfüllung der Aufgaben auf allen Gebieten des gesellschaftlichen Lebens zu erhöhen.

« Durch einen umfassenden und vielseitigen Erfahrungsaustausch über die Parteiarbeit, die Anwendung der Leninschen Normen des Parteilebens, einen wissenschaftlichen Arbeitsstil der Leitungen